



11月 園だより

あさひキッズ R2. 11. 2発行

日中のぽかぽかとしたお日さまがより温かく感じられる程、朝晩の冷え込みに晩秋の気配が感じられるこの頃となりました。様々な色の落ち葉が舞い落ち秋も深まる中子どもたちはそれを嬉しそうに集めたりちぎったりしてそれぞれの遊びを楽しんでいます。子どもたちは戸外遊びが大好きです。朝晩は気温も下がり厚着になりがちですが、活動的な子どもたちは汗ばんでいる姿も見られます。衣服等調整しながら今月もコロナウィルス感染症などの予防に努めて元気に笑顔で過ごしたいと思います。



12月12日(土)は、生活発表会を予定しております。10:00～

- 2日(月)安全指導
- 5日(木)歯科検診 15:00～
- 16日(月)身体計測
- 19日(木)交通安全指導
- 20日(金)お誕生会
- 26日(木)避難消火訓練

※毎週火曜日は運動プログラム
毎週水曜日は英語プログラムです
24日(火)は運動・英語プログラムです

11月の保育目標

- ・新型コロナウイルス感染症、インフルエンザなどの感染症予防に努め、気候や一人一人の体調に留意し健康に過ごせるようにする
- ・保育士とのふれあいや温かい見守りの中で安心して遊びを楽しみ、自分の思いを表現できるようにする
- ・戸外遊びや散歩を通して、秋の身近な自然にふれ、十分に身体を動かしてあそぶ



自然へのかかわり



- ・虫かこの中でこおろぎが頑張っていてさわやかに鳴いています。声が聞こえると子ども達も「あ、鳴いてる」と嬉しそうに耳を澄ませています。また、園内に遊びに来てくれたカニ 2匹も寒さに負けず過ごしています。脱皮もしました。キアゲハの幼虫はサナギになりました。
- ・天候を見ながら積極的に戸外遊びを楽しんでいます。散歩して空の青さや雲の形、風の冷たさを感じたり、四つ葉町公園でコロナ感染予防をしながら遊具で遊んだり、落ち葉、どんぐり、まつぼっくり拾いごっこをしたりして秋ならではの遊びを楽しんでいます。ジャンパーや上着を着用して登園する時はコート掛けに掛けますのでかけひもを付けて下さい。
- ・ヒマワリ、アサガオの種の収穫を経験しました。可愛い指先を使い一生懸命とってくれました。
- ・10月13日には園庭の花壇にチューリップやスイセンの球根を植えました。あさひの里の入居者の方から植え方を教わり丁寧に球根を扱う姿に思いやりの心の育ちを感じました。園庭で遊ぶ際には花壇に入らないようお願いします。

楽しかったね



○10月15日には園長先生バスに乗ってもも組の子ども達が、16日には万葉線電車に乗ってめろん、ばなな、みかん組の子ども達が「高岡古城公園」に遠足に出かけました。動物園でフラミンゴやペンギンを見たり、射水神社でお参りしたり保育士と手をつないでしっかりと歩くことができました。みんなで食べたおやつ、おいしかったね。

今月の絵本(英語)



ジャングルの動物たちがいっぱい登場します。ワクワク♡♡



今月のうた 山の音楽家



わたしゃおんがくか やまのこりす
じょうずにバイオリンひいてみましょう
キュキュキュツキュツキュツ キュキュキュツキュツキュツ
キュキュキュツキュツキュツ キュキュキュツキュツキュツ
いかがです